

# Une belle matinée de football



**GROUPE.** Les footballeurs de 5 à 12 ans et leurs éducateurs.

Les clubs de football de Varennes, Flogny-la-Chapelle et du Serein ont proposé une matinée portes ouvertes, samedi, de 9 h 30 à 11 h 30, au stade de Varennes

Les jeunes sportifs âgés de 5 à 18 ans (catégories U6 nés en 2016 à U18 nés en 2004) ont pu découvrir le football ou reprendre cette activité sportive. « À l'occasion de ces portes ouvertes, nous souhaitons que les novices et les jeunes joueurs déjà licenciés pratiquent le football dans un contexte ludique et agréable », précise Gilbert Cunéaz, président du club de Varennes.

Des ateliers ont été mis en place par les éducateurs diplômés des trois clubs : jeux, motricité avec le ballon, exercices techniques. Les footballeuses et footballeurs motivés ont réalisé les différents exercices proposés en étant très attentifs aux conseils prodigués par leurs entraîneurs.

Pour finaliser cette belle matinée sportive, les joueuses et joueurs ont participé à un match correspondant à leur catégorie.

Les entraînements reprendront la semaine prochaine sur les trois sites de Varennes, Flogny-la-Chapelle et Pontigny. ■